Erster Advent

Es kommt jeden Tag näher, das Geburtsfest des Herrn. Die Freude darüber sollen alle spüren, für die wir ein Herz haben.

Da gibt es allerhand zu planen und zu tun, zu basteln, zu backen und zu besorgen. Die Spannung steigt, ob sich für uns ein Wunsch erfüllt.

Der Advent ist eine kostbare Zeit, um darüber nachzudenken, was Jesus für uns bedeutet, wie er uns begleitet jeden Tag.

Ein Licht geht uns auf, die erste Kerze am Adventskranz brennt, ein hoffnungsvolles Zeichen. Es wird heller in uns.